

lunes, 27 de febrero de 2023

Casa de la Provincia: presentación del libro y obra teatral 'Las Lumínicas'



[Descargar imagen](#)

La Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla ha sido el escenario de la presentación del libro y obra teatral 'Las Lumínicas', un texto de Antonio Nieto Aguilar que se presenta como 'un canto luminoso y optimista a la sororidad', que ha sido merecedor del accésit del XVI Premio El Espectáculo Teatral y que ahora suben a las tablas La Zentralita Producciones y Dilaab, bajo la dirección de María Marín Álvarez.

El coordinador de la Casa de la Provincia, Miguel Ángel Melero, ha sido el encargado de dar la bienvenida a la sede del Organismo al autor y la

directora, que han sido presentados por Marta L. Caro. En el acto de presentación han intervenido también el elenco de actrices formado por: Conso Muñoz, Anabel Jurado, Susana Villegas, Olga Navalón y Desi Tello.

'Las Lumínicas' es un pequeño cuento sobre la amistad, un paseo poético por la Andalucía rural de mediados de los sesenta, donde cuatro adolescentes afrontan sus demonios internos y sus esperanzas, de forma grupal y con la urgencia de quien sabe que su niñez tiene las horas contadas.

Esta jóvenes quieren bailar, quieren vivir. La obra pretende ser un canto luminoso y optimista a la sororidad, en una época, en un tiempo y un lugar, con un componente estructural machista muy importante. Se trata de una especie de diálogo socrático sin Sócrates, donde las alumnas se hacen con el timón del barco.